

Nadal se despide de Wimbledon

El español, eliminado por el australiano Kyrgios **PÁGINA 51**



Messi y Di María salvan a Argentina en la prórroga

Un único gol de La Albiceleste acaba en el último momento con las aspiraciones de Suiza **PÁGINAS 44 A 49**



PP y PSOE dejan para septiembre las medidas de regeneración

Rajoy confirma una reforma para la elección directa de los alcaldes y leyes anticorrupción

FERNANDO GAREA / CARLOS E. CUÉ **Madrid**

El PP y el PSOE han acordado aplazar a septiembre las negociaciones sobre las medidas de rege-

neración democrática que el presidente Mariano Rajoy anunció el lunes a los líderes de su partido, y entre las que se incluye una revisión del sistema de afamamientos y una modificación legal para permitir que a los alcaldes los elijan los votantes directamente, y no los concejales. El partido del Gobierno asegura que ha optado por demorar el arranque de esas conversaciones por tres acontecimientos políticos recientes que han impedido celebrar las reuniones: las elecciones europeas, la abdicación del Rey y, sobre todo, el relevo en la dirección del PSOE.

Rajoy prometió ayer desde Panamá, donde asistía a la toma de posesión del presidente Juan Carlos Varela, impulsar también a partir de septiembre una serie de medidas contra la corrupción que ya anunció en febrero de 2013, cuando el escándalo del ex tesorero Luis Bárcenas salpicaba a todo el PP por la publicación de una supuesta contabilidad b en el partido. **PÁGINA 10**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

El Gobierno catalán utiliza al embajador de EE UU a favor del soberanismo

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**

“Si las cosas cambian, las empresas tendrán que adaptarse”. Esas palabras del embajador de EE UU en España, James Costos, fueron empleadas ayer por el consejero de Presidencia catalán, Francesc Homs, para descalificar a los “propagandistas del Gobierno” que dicen que la independencia traerá inestabilidad. **PÁGINA 11**



Miles de manifestantes en una calle de Hong Kong. / TYRONE SIU (REUTERS)

Hong Kong, en la calle por la democracia

M. VIDAL LIY, **Hong Kong**

Una multitudinaria marcha recorrió ayer el centro de Hong Kong para reclamar el sufragio universal en las próximas elecciones locales, que se celebrarán en 2017. Con lemas como “libertad” o “dejados votar”, los manifestantes expresaron su malestar con el Gobier-

no central de China por los intentos de este de incrementar su control sobre los asuntos internos de la que fue una colonia británica hasta hace 17 años. Hace dos semanas Pekín publicó un informe en el que recuerda a Hong Kong que tiene autonomía local “en la medida en que se lo permite el poder central”. **PÁGINA 7**

La detención de Sarkozy por abuso de poder frustra su regreso a la política

Por primera vez un expresidente francés es retenido en comisaría

C. YÁRNOZ / G. CAÑAS, **París**

El expresidente francés Nicolas Sarkozy fue detenido ayer en la oficina de la policía judicial especializada en delitos financieros para testificar sobre los presuntos delitos de tráfico de influencias y violación del secreto de instrucción durante su mandato. El arresto se produce cuando en su partido, Unión por un Movimiento Popular, hay un clamor para que Sarkozy asuma de nuevo las riendas para responder al ascenso de la extrema derecha. **PÁGINA 2**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 30**

Erdogan aspira a la presidencia para perpetuarse en el poder

J. M. CALATAYUD, **Estambul**

El islamista Recep Tayyip Erdogan anunció ayer que será candidato a las elecciones presidenciales turcas de agosto, tras tres mandatos como primer ministro. Su partido, el AKP, ganó por gran mayoría las municipales de marzo, un año después de unas multitudinarias protestas contra su estilo autoritario. **PÁGINAS 4 Y 5**

La sanidad pública pierde 28.400 empleos en dos años

El Sistema Nacional de Salud español cuenta con 28.496 empleados menos que hace dos años, según el Ministerio de Hacienda. En total, los funcionarios sanitarios son 476.689, tras cuatro años seguidos de grandes recortes presupuestarios, en los que el sistema de salud ha dejado de percibir casi 7.200 millones de euros. De cada 10 empleados que se jubilan solo se reemplaza a uno. **PÁGINA 34**

Castellón
MEDITERRÁNEO
Disfruta Costa Azahar!

HOTELES EN CASTELLÓN

Peñíscola	Agora Spa & Resort **** PC	32€
Oropesa	Gran Duque Marina D'Or **** PC	52€

LOGITRAVEL.com

Infórmate de los precios y las condiciones de estas promociones en nuestra web.